

COMMUNIQUE DE PRESSE

En septembre, les Entraides familiales vaudoises iront à la rencontre de la population

Du 6 au 13 septembre 2025, une semaine de rencontres dans tout le canton

Du 6 au 13 septembre prochain, 26 associations membres de l'Entraide familiale vaudoise iront à la rencontre de la population, un peu partout dans le Canton. Des portes ouvertes, des stands d'information, des cours, des magasins de seconde main, des jeux... Les Vaudoises et les Vaudois, jeunes, moins jeunes et aînés, seuls ou en famille, pourront une semaine durant, découvrir la large palette d'activités proposées par les différentes associations membres de l'Entraide Familiale.

« Cette semaine de rencontres met en lumière le travail que toutes nos associations et leurs bénévoles investissent avec générosité depuis des années au service des habitantes et habitants du canton de Vaud, de 0 à 100 ans, explique Janick Chatelain, directrice de l'Entraide familiale vaudoise. L'entraide est notre valeur cardinale car elle permet de soutenir chaque personne en renforçant les liens des uns aux autres... jusqu'à déplacer des montagnes. La partager directement avec la population au cours de cette semaine est pour nous une occasion privilégiée de la mettre une fois de plus en pratique ».

👉 Toutes les manifestations sont gratuites et en accès libre. Le programme complet et actualisé sur www.efvaud.ch/semaine

Une Fête des Entraides le 13 septembre

Et ce n'est pas tout. Cette semaine des Entraides se clôturera en apothéose par une magnifique Fête des Entraides qui se déroulera le samedi 13 septembre de 15h à 18h (Portes 14h30) à la Maison Pulliérane (Rue de la Poste 1, 1009 Pully). « Organiser une fête, se retrouver et aller à la rencontre du public est très important pour nous, souligne Jean-Marc Chevallaz, président de l'Entraide familiale vaudoise. Cela permet de célébrer les liens et le soutien mutuel qui existent entre les individus ». Musique, visites de stands, humour et verre de l'amitié seront au programme de cette Fête gratuite et ouverte à tous, petits et grands, sans inscription.

👉 Programme complet et actualisé sur www.efvaud.ch/fete

A propos de l'Entraide familiale vaudoise

Fondée en 1949, l'Entraide familiale vaudoise est une association faîtière reconnue d'utilité publique. Elle regroupe, soutient et défend les intérêts de 26 associations locales qui proposent dans tout le canton des services de proximité à base bénévole et destinés à toutes les catégories d'âge, de 1 jour à 100 ans.

Contact pour la presse :

👉 Janick Châtelain, Directrice
Tel. 079 504 17 25
Email. presse@efvaud.ch
www.efvaud.ch

